

# INVESTITURE D'ANGLETERRE ET DU PAYS DE GALLES

Postée par [osmthfrance](#) 04/05/2007 - 02:52:00

**GRAND PRIEUR D'ANGLETERRE et du PAYS DE GALLES**

**OFFICE - CÉRÉMONIE D'INSTALLATION et D'INVESTITURE**

**A LONDRES**

**du vendredi 14 novembre au dimanche 16 novembre 2008**

## COMPTE-RENDU



GRAND PRIEUR D'ANGLETERRE et du PAYS DE GALLES

Templiers,

Le Nouveau Grand Prieur de Grande Bretagne et Pays de Galles est investi...les cérémonies ont aussi permis de consacrer de nouveaux Chevaliers en Angleterre et de nouveaux Novices pour la Macedoine...

Nous avons partagé l'emotion du Grand Prieur lors de son Investiture avec affection..tous nos voeux l'accompagnent sur la route du devoir et de la fidélité au Temple de l'OSMTH...

"VIVE LE CHEVALIER GRAND PRIEUR".

Les photos sont disponibles dans la galerie, partiellement l'ensemble n'etant pas encore disponible

[CLIQUEZ ICI](#)

Non Nobis



Du bureau du Grand Sénéchal :  
Le Chevalier Ronald LEEK KTOTJ  
Richmond House, Beech Close, Oversley Green, Alcester, Warwickshire B49 6PP

OFFICE et CÉRÉMONIE D'INSTALLATION et D'INVESTITURE  
Week-end du vendredi 14 novembre au dimanche 16 novembre 2008

Chers Confrères et Consoeurs,

J'ai été sollicité par Son Excellence le Grand Prieur Elue d'Angleterre et du Pays de Galles, Son Excellence Dame Linda KOWALSKI, DGOTJ, pour requérir votre présence à l'Office et à la Cérémonie d'Installation et d'Investiture qui aura lieu à l'église de St.Pancras (St Pancras Church), Euston Road, Londres, NW1 2BA, le samedi 15 novembre 2008. Le Grand Aumônier/Chapelain Général, le Révérend Chevalier Anthony ASHDOWN, KGOTJ, sera l'Aumônier/Chapelain officiant.

La Cérémonie sera suivie par une Réception au Bar de l'Empereur (Emperor Bar) à l'Hôtel Impérial, puis un

Dîner au Restaurant Elizabeth de l'hôtel, situé à «Russell Square», à Londres.

Avant l'Office et la Cérémonie, l'Assemblée Générale Annuelle du Grand Prieuré se tiendra dans la Salle «Pitman» (Pitman Room) au premier étage de l'Hôtel Impérial, à 11H ; des détails et un formulaire de réservation sont joints.

#### Officiers officiant

Les Officiers officiant pour les deux activités : l'Office et la Réception/Dîner, seront notifiés séparément pour leurs fonctions et rendez-vous respectifs. Veuillez aviser le Grand Sénéchal si vous ne pouvez pas vous en occuper ou vous conformer entièrement à cette invitation.

#### Les participants

Cet événement est un événement important dans le calendrier annuel du Grand Prieuré, et donc votre présence est souhaitée. Veuillez noter que vous êtes vivement sollicités pour faire venir des invités à l'Office et à la Réception/Dîner, afin que nous soyons un nombre important. Il est fortement suggéré donc, ceci afin d'éviter toute déception, de renvoyer le formulaire dûment complété de réservation (ci-joint) au Grand Sénéchal dès que possible, et au plus tard avant le 25 octobre 2008.

#### Changement de tenue

Les possibilités de se changer sont limitées à l'Eglise St Pancras (manque de place) ne pas y être avant 16h30.

#### L'Office à l'Eglise

L'Office sera conduit par le Grand Aumônier/Chapelain-Général. Veuillez noter que l'Office sera fait selon le rituel de l'Eglise d'Angleterre, et un fascicule sera distribué à cette occasion. L'organisation de l'Office sera éditée et disponible le jour même. Des sièges seront désignés spécifiquement pour les Membres de l'Ordre présents ou officiant, ainsi que pour les visiteurs et invités, qui sont connus. Les officiants seront là pour aider à l'identification et à l'attribution des sièges.

#### Voyage

L'église est à environ 500 mètres (400 yards) de l'Hôtel Impérial, néanmoins, le transport sera assuré pour l'assistance et le retour à l'Hôtel.

#### Habillement

La tenue pour l'Assemblée Générale Annuelle est le costume. Les insignes sont requis.

Veuillez noter que tous les Membres de l'Ordre doivent porter des Capes et des gants blancs dans l'église, qu'ils soient participants/officiant ou non, et les postulants doivent porter leurs tenues. Des Capes d'autres Ordres auxquels vous appartenez ne doivent pas être portés, à moins que spécifiquement autorisés à l'avance par le Grand Prieur. Vos invités/visiteurs personnels d'autres Ordres peuvent être autorisés à porter leurs propres capes et insignes, à condition d'avoir eu l'avis préalable de cette intention acceptée par le Grand Prieur. Les invités/visiteurs d'autres juridictions de cet Ordre doivent également porter la cape de cet Ordre.

L'habillement pour les deux activités (l'Investiture et la Réception/Dîner) devra être :

L'uniforme de cérémonie de l'ordre, ou

pour ceux autorisés à le porter, l'Uniforme militaire de cérémonie ou la tenue Militaire pour l'Office, ou le smoking de soirée (cravate blanche, les queues de pie, le gilet blanc etc.),

ou Costume sombre de dîner

(Notez svp que la tenue de soirée ne doit pas être celle du matin)

Les Dames porteront une robe de soirée de couleur foncé.

#### Port de l'Insigne

Veste/smoking du dîner : La croix de l'Ordre autour du cou, les médailles miniatures et l'étoile de l'Ordre sur la poitrine.

Tenue formelle de soirée : Large ceinture de l'Ordre (si en droit de la porter, et portée sous la veste mais au-dessus du gilet, avec le nœud et l'insigne sur la hanche gauche), croix de l'Ordre autour du cou, les médailles miniatures et l'étoile à quatre branches sur la poitrine.

Habillement durant la Messe : Croix de l'Ordre autour du cou, médailles miniatures, ceinture (si en droit de la porter) et l'étoile à 4 branches sur la poitrine.

Uniforme militaire ou de cérémonie : Large ceinture de l'Ordre, Croix de l'Ordre autour en haut, autres croix de cou, médailles normales et l'étoile à quatre branches.

Il convient de noter que seulement les médailles et les récompenses militaires sont autorisées, et les insignes, les décorations et les médailles etc. de véritables Ordres chevaleresques chrétiens identifiés pourront être portés. Seulement les Chevaliers de l'Ordre ont le droit de porter cet uniforme.

Rappel pour le dîner.

Il est rappelé aux invités qu'il est interdit de fumer dans les bâtiments publics.

Le dîner est une occasion importante, auquel il est demandé à ce que certains protocoles soient observés.

Un plan d'attribution des places sera indiqué pour le dîner ; celui-ci sera affiché à l'entrée de la Salle de réception, et tous les participants devront se mettre à la place qui leur aura été allouée, ainsi que celles de leurs invités. Les Membres sont responsables d'escorter leurs Dames et Invités à leur place quand le dîner sera annoncé. Les participants devront restés debout jusqu'à ce que le Grand Prieur et les invités/visiteurs importants aient pris leur place, et avant de s'asseoir, des grâces seront dites.

Il convient de noter que, comme l'Ordre est un Ordre Militaire, le Repas se fera avec les protocoles qui doivent être observés, chacun ne devra pas quitter la table jusqu'à ce que la tenue du deuxième «toast» ait été accomplie. Des exceptions à ceci peuvent être faites, sous l'initiative et le contrôle du Maréchal, aussi bien collectivement qu'individuellement, dans ce cas il/elle devra le faire sous la direction du Maréchal.

Au début du dîner, le Grand Aumônier Général, fera une bénédiction, durant laquelle tout le monde doit être debout.

Ensuite, plusieurs «toasts» seront faits par les dirigeants respectifs, pendant lesquels les participants devront rester assis et dans le silence, se levant pour prendre part quand le «toast» est exécuté, se rasant immédiatement après. Les participants sont priés de ne pas se déplacer autour, ou de quitter, la salle à manger pendant les prières ou les «toasts».

Le Grand Maréchal agira en tant que Maître des Cérémonies partout, et répondra à toutes les questions qui lui seront posées.

Les Membres de l'Ordre doivent mettre entièrement au courant leurs invités concernant le protocole pour le Dîner comme présenté ci-dessus, et sont responsables de la conformité de leurs invités à ces règles.

#### Photographies

Il n'y a aucun arrangement formel pour la prise des photographies, bien que les participants et les visiteurs/invités soient autorisés à prendre des photographies pendant l'Office et le Dîner, bien que le mouvement autour de l'église ne soit pas permis sans approbation préalable spécifique de l'aumônier/chapelain officiant. Photographier pendant la Réception et le Dîner doit avoir été vu au préalable avec le Maréchal.

#### Logement :

Le Grand Prieuré est parvenu à négocier des arrangements favorables avec l'Hôtel Impérial, Russell Square (la station de métro la plus proche est «Russell Square» sur la Ligne de Piccadilly).

Chambre pour une personne : Jeudi, vendredi, samedi ou dimanche est à £ 58 (58 Livres) (Petit-déjeuner compris) par nuit (72 euros).

Chambre pour deux personnes : Jeudi, vendredi, samedi ou dimanche est à £ 72 (72 Livres) (Petit-déjeuner compris) par nuit (90 euros).

Veillez noter que le logement exigé DOIT être réservé sur le formulaire de réservation ci-jointe, car ces taux ont été particulièrement négociés pour une réservation en bloc.

#### Le dîner :

Le coût pour l'Investiture et le Dîner est à £ 67 (67 Livres) (83 euros) par personne. Cette charge inclut le coût de toute l'imprimerie, l'Eglise, l'Organiste, le Bedeau, les Trompettistes, le Chœur, le transport Aller et Retour de l'église, un Vin d'Accueil et un Dîner de quatre plats, incluant le vin avec le repas, avec le porto et le café.

La majeure partie du coût de l'Assemblée Générale Annuelle sera couverte par les fonds du Grand Prieuré ; Mais un coût de £5 (5 Livres) (6,20 euros) par personne sera facturé pour l'imprimerie, la location de la pièce et les rafraîchissements.

#### Transport :

La région de Londres qui sera le lieu de rendez-vous pour le week-end est bien desservie par les transports en commun, y compris les Stations de Métro et les autobus rouges de Transport de LONDRES ; l'ensemble des Métros et des Autobus sont très fréquents. En outre, les taxis sont nombreux et fréquents, avec paiement calculé.

Pour ceux qui arrivent par avion, il y a des Trains fréquents (Ligne de Piccadilly) de l'aéroport d'Heathrow directement à la Station de «Russell Square», qui est la station la plus proche de l'Hôtel Impérial, qui est à 5 mn à pied. Regardez pour le «Métro/Train» les bornes à tous les terminaux de Heathrow et suivez les directions jusqu'à la station.

Le transport Aller et Retour de l'église a été organisé, et se composera d'un minibus pour les dirigeants officiant et un bus confortable pour tous les autres participants.

#### Distributeurs bancaires :

Il y a des Cashpoints/Distributeurs bancaires à proximité de l'hôtel, mais il n'y en a aucun à proximité immédiate de l'église.

Veillez vous rappeler que le Royaume-Uni emploie toujours sa propre devise (Livres Sterling), avec peu d'endroits acceptant des Euros.

Vôte au service à l'Ordre.

#### PROGRAMME DES EVENEMENTS

Vendredi 14 novembre 2008

Nous avons eu des demandes pour déjeuner à «Mark Masons Hall» dans St James et pouvoir voir ainsi la célèbre Charte. Cela a été organisé mais le déjeuner doit être réservé à l'avance, une demande doit être faite par l'intermédiaire de votre Grand Prieur. Nous n'avons aucune organisation formelle pour vendredi soir puisque Londres est bien connue de la plupart de nos visiteurs.

Samedi 15 novembre 2008

11h00 - Assemblée Générale Annuelle du Grand Prieuré au premier étage de l'Hôtel Impérial. Il est prévu que cette réunion dure approximativement une heure.

15h15 - Ceux qui ont été informés pour officier doivent se réunir dans l'entrée de l'Hôtel pour le transport à

l'église. Veuillez être prêts.

16h40 - Tout le monde doit se réunir dans l'entrée de l'Hôtel Impérial pour le départ de 16h40 vers l'église.

**VEUILLEZ NE PAS ÊTRE EN RETARD CAR LES VÉHICULES DOIVENT PARTIR PLEINEMENT REMPLIS**

17h30 - Office et cérémonie d'Installation et d'Investiture

19h15 □ Réception au Bar de l'Empereur, 1er étage de l'Hôtel Impérial

19h45 - Dîner dans le Restaurant Elizabeth de l'Hôtel Impérial

Le dimanche 16 novembre 2008

Il n'y a aucune activité prévue pour ce jour, laissant le choix libre pour ceux qui veulent rester à Londres. Les centres commerciaux principaux de Londres seront ouverts, comme beaucoup de sites touristiques plus traditionnels, tels que l'Abbaye de Westminster, le British Museum et la Tour de Londres. Si vous avez besoin de conseil, les résidents de Londres seront là pour vous aider.

FORMULAIRE de RÉSERVATION à demander au Secretariat OSMTH

VERSION ANGLAISE

From the office of the Grand Seneschal :

The Chevalier Ronald Leek KTOTJ

Richmond House, Beech Close, Oversley Green, Alcester, Warwickshire B49 6PP

SERVICE AND CEREMONY OF INSTALLATION AND INVESTITURE

Weekend Friday 14th November to Sunday 16th November 2008

Dear Confreres and Consoeurs,

I am commanded by Her Excellency the Grand Prior Elect of England and Wales, HE Dame Linda Kowalski DGOTJ, to request your presence at the Service and Ceremony of Installation & Investiture to be held in the St.Pancras Church, Euston Road, London, NW1 2BA, on Saturday 15th November 2008. The Grand Chaplain General, Reverend the Chevalier Anthony Ashdown KGOTJ, will be the officiating chaplain.

This will be followed by a Reception in the Emperor Bar of the Imperial Hotel, and then Dinner in the Elizabethan Restaurant at the Hotel, which is in Russell Square, London.

Prior to the Service and Ceremony, the Grand Priory Annual General Meeting will be held in the Pitman Room on the first floor of the Imperial Hotel, at 11am; details and a booking form are attached.

Officiating Officers

Officiating officers for both the Service and Reception/Dinner will be notified separately of their respective duties and appointments. Please advise the Grand Seneschal if you are unable to attend or to fully comply with this invitation.

Attendees

This is a major event within the annual calendar of the Grand Priory, and therefore your support is encouraged. Please note that you are welcome to invite guests to both the Service and the Reception/Dinner, assuming that numbers allow. It is therefore suggested that in order to avoid disappointment, you return the completed booking form (attached) to the Grand Seneschal as soon as possible, and certainly by no later than 25th October 2008.

Changing Facilities

Limited changing facilities will be available at St. Pancras from 4.30pm onwards.

Church Service

The service will be conducted by the Grand Chaplain-General. Please note that the service will follow the Church of England ritual, and a collection will be made during the service. Orders of Service will be published and will be available on the day. Seats will be allocated specifically for members of the Order in attendance and/or officiating, and for visitors and guests, where known. Stewards will be available to assist in the identification and allocation of seats.

Travel

The church is some 400 yards from the Imperial Hotel, nevertheless, transport will be supplied for attendance and return to the Hotel.

## Dress

Dress for the Annual General Meeting is smart casual; Insignia is required.

Please note that full members of the Order should wear mantles and white gloves in the church whether they are processing/officiating or not, and Postulants should wear their tabards. Mantles of other Orders to which you belong should not be worn, unless specifically authorised beforehand by the Grand Prior. Your personal guests/visitors from other Orders may be permitted to wear their own mantles and insignia, although prior notification of this intent must be given to the Grand Prior. Guests/visitors from other jurisdictions of this Order should also wear the mantle of this Order.

Dress for both the Investiture and the Reception/Dinner should be:

Full Dress uniform of the Order, or

for those entitled to wear it, full Dress military uniform or formal Military Mess Dress, or

Formal evening wear (White tie, tails, white waistcoat etc.),

or Dinner Jacket

(Please note that formal Evening wear should not be combined with items of formal morning dress)

Dames/Ladies are expected to wear a dark-coloured evening gown.

## Wearing of Insignia

Dinner Jacket: Neck Cross of the Order, miniature medals and breast star of the Order

Formal evening wear: Sash of the Order (if entitled, and worn beneath the jacket but over the waistcoat, with the knot and badge on the left hip), neck cross of the Order, miniature medals and up to four breast stars

Mess dress: Neck cross of the Order, miniature medals, sash (where entitled) and up to four breast stars

Military or full dress uniform: Sash (where entitled), neck cross of the Order at top with up to two other neck crosses, full size medals and up to four breast stars.

It should be noted that only authorised military medals and awards, and the insignia, decorations and medals etc. of bona fide recognised Christian chivalric orders should be worn. Only knights of the Order have right to wear its uniform.

## Routine for Dinner

Guests are reminded that smoking is not allowed in public buildings

The Dinner is a formal occasion, at which certain protocols are expected to be observed.

A seating plan will be produced for dining places; this will be displayed in the reception area, and all attendees should make themselves aware of their allocated places, and those of their guests. Members are responsible for escorting their ladies and guests to their places when dinner is announced. Attendees should remain standing until the Grand Prior and important guests/visitors have taken their places, and before seating, grace will be offered.

It should be noted that, as the Order is a Military Order, then normal military Mess protocols will be observed, in that individuals should not leave the table until the second formal toast has been completed. Exceptions to this can be made, under the initiative and control of the Marshall, either collectively or if an individual needs to be released, in which case he/she should do so under the direction of the Marshall.

On completion of Dinner, the Grand Chaplain General, will offer a blessing, for which all should stand.

Thereafter, several formal toasts will be offered by respective officers, during which attendees should remain seated and in silence, rising to take port when the toast is executed, resuming seats immediately afterwards. Attendees are requested not to move around, or leave, the dining room during the prayers or the toasts.

The Grand Marshall will be acting as master of ceremonies throughout, to whom all questions should be addressed.

Members of the Order should make their guests fully aware of the protocol for Dinner as laid out above, and are responsible for the compliance of their guests to these rules.

## Photographs

There are no formal arrangements for the taking of photographs, although attendees and visitors/guests are permitted to take photographs during both the Service and the Dinner, although movement around the church for this purpose is not allowed without specific prior approval from the officiating chaplain. Photography during the course of the Reception and Dinner should first be cleared with the Marshall.

## Accommodation

The Grand Priory has managed to negotiate favourable arrangements with the Imperial Hotel, Russell Square (nearest tube station is Russell Square on the Piccadilly Line).

Single Room: Thursday, Friday, Saturday or Sunday is £58 (including breakfast) per night;

Twin/Double: Thursday, Friday, Saturday or Sunday is £72 (including breakfast) per night;.

Please note that the required accommodation MUST be booked on the attached booking form, as these rates have been specially negotiated for a block booking.

#### Dinner Cost

The cost for the Investiture and Dinner is £67 per person. This charge includes the cost of all the printing, the Church, the Organist, the Verger, the Trumpeters, the Choir, transport to and from the church, a Wine Reception and a four-course Dinner, including wine with the meal, with port and coffee.

Most of the cost of the Annual General Meeting will be met from Grand Priory funds; But a cost of £5 per person will be charged for printing, room hire and refreshments

#### Transport

The area of London that will be the venue for the weekend is well served with public transport, including Underground stations and the red buses of London Transport; both Underground trains and buses are very frequent. In addition, taxis are numerous and frequent, with payment being metered.

For those who are arriving by air, there are frequent Underground trains (Piccadilly Line) from Heathrow Airport direct to Russell Square station, which is the nearest station to the Imperial Hotel, a short walk away. Look out for Underground Trains signs at all of the terminals at Heathrow and follow the directions to the station.

Transport to and from the church has been organised, and will consist of a minibus for officiating officers and a comfortable coach for all other attendees.

#### Cashpoints

There are Cashpoints in the near vicinity of the hotel, although there are none in the immediate vicinity of the church ..

Please remember that the United Kingdom still uses its own currency (Pounds Sterling), with very few places accepting Euros.

Yours in service to the Order,

#### Programme of Events

##### Friday 14th November 2008

We have had requests for lunch at Mark Masons Hall in St.James's and a viewing of the famous Charter. This is being organised but the Lunch needs to be booked in advance, mention needs to be made via your grand prior . We have no formal organisation for Friday Evening since London is familiar to most of our visitors

##### Saturday 15th November 2008

11:00am Annual General Meeting of the Grand Priory in the first floor of the Imperial Hotel. It is intended that this meeting will last for approximately one hour.

3:15pm Those who have been informed to do so should assemble in the lobby of the Hotel for transport to the Church. Please be ready.

4:40pm All assemble in lobby of Imperial Hotel for 4:40 departure to the Church.  
PLEASE DO NOT BE LATE AS THE VEHICLES NEED TO LEAVE FULLY UTILIZED

5:30pm Service and Ceremony of Installation and Investiture  
7:15pm Reception in Emperor Bar, 1st floor of the Imperial Hotel  
7:45pm Dinner in Elizabethan restaurant of Imperial Hotel

##### Sunday 16th November 2008

There are no activities planned for this day, leaving free choice for those who are remaining in London. The major shopping centres of London will be open, as will many of the more traditional tourist sites, such as Westminster Abbey, the British Museum and the Tower of London. If anyone needs advice, London residents are eagerly on hand to help.

